



NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

NUESTRO ESFUERZO A SU SERVICIO

BOLETIN N° 13

Noviembre 2019



PUESTA EN MARCHA

**“DEBEMOS CUMPLIR CON LAS
EXPECTATIVAS DE LOS USUARIOS”**

Claudio Fernández Molina, Director HSMQ



<< Durante extensas semanas nuestro país ha vivido una convulsión social que no se había visto en décadas producto de una serie de demandas transversales que pusieron a la inequidad como bandera de lucha. ¿Cómo nos toca todo esto a nosotros? Pues bien, una de las demandas más sentidas de la población ha sido el de contar con acceso a una salud digna, y en ello trabajamos.



Así, esperamos en un mediano plazo contar con un nuevo Hospital Biprovincial para más de 320 mil habitantes, por lo que debemos comprometernos en hacer nuestro mejor esfuerzo para cumplir con las expectativas de nuestros usuarios. No podemos defraudarlos, por lo que debemos desarrollar nuestros Modelos de Gestión con acuciosidad y responsabilidad para satisfacer sus requerimientos>>

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

MEDICINA FÍSICA Y REHABILITACIÓN EN EL NUEVO HBQP

Gracias a un trabajo desplegado por casi 2 años, el Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Nuevo Hospital Biprovincial, además de un importante incremento en su infraestructura; contempla un importante aumento de funcionarios que integrarán un equipo multidisciplinario que reemplazará a la actual Unidad de Kinesiología y Rehabilitación.

Gonzalo Toro Oliva, referente de Kinesiología para Puesta en Marcha, señaló que este nuevo servicio acorde a las necesidades y conciliando con las normativas MINSAL, contará con 25 Kinesiólogos, 12 Terapeutas Ocupacionales, 7 Fonoaudiólogos, 4 Médicos Fisiatras, 2,5 cargos de Asistente Social y 2,5 de Psicólogo, una Enfermera, 2 Técnicos Paramédicos, 3 Administrativos y 2 Auxiliares de Servicio, permitiendo abordar a los pacientes desde una mirada más integral, y reduciendo el tiempo de recuperación.

Este nuevo servicio se emplazará en el primer piso del recinto y dispondrá de más de mil metros cuadrados en los que se contempla un gimnasio de rehabilitación, un taller de órtesis, un área de estimulación cognitiva, una sala NANEAS, además de 7 box indiferenciados, entre otros. Para lo cual el personal de la actual Kinesiología del Hospital San Martín, ha debido realizar un arduo trabajo de planificación que le ha permitido tener ya definido y aprobado por las autoridades del Ministerio de Salud un Modelo de Gestión que define la modalidad de atención.

CONTINÚAN VISITAS TÉCNICAS A LA OBRA

Con la visita de los referentes de los servicios de Medicina, Cirugía, Pediatría y Maternidad continuaron los días 05 y 19 de este mes las visitas técnicas a la obra, con la finalidad de contrastar la infraestructura con los modelos de gestión, visualizando el mejor funcionamiento del Nuevo Hospital.

En las visitas los referentes visualizaron sus futuras áreas de trabajo, conocieron el piloto de hospitalización y se interiorizaron de las dependencias que utilizarán desde el segundo semestre del año 2021.



1000m²
Medicina Física

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

VÍAS DE ACCESO AL NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL

El Hospital Biprovincial Quillota Petorca se emplaza en el área sur poniente de la ciudad de Quillota, cercano al sector San Isidro y a un costado de la Ruta 60 CH, lo cual le permite contar con un buen acceso desde el centro de la ciudad de Quillota a través de Calle O'Higgins, que es una de las arterias que viene desde el centro de la comuna, y desde otras comunas; por ejemplo desde la provincia de Petorca y el resto de las comunas de la Provincia de Quillota a través de la Ruta 60 CH o Camino Internacional.



La construcción del Nuevo Hospital contempla la urbanización de la calle O'Higgins en su totalidad, lo que permitirá la accesibilidad de los pacientes al hospital mediante transporte público, vehículos particulares y de manera peatonal. Además, el Estudio de Impacto Vial (el cual tiene un radio de análisis extenso entorno al HBQP) determinó que se deben implementar una serie de medidas para lograr un correcto funcionamiento del HBQP, como semaforización y coordinación de los tiempos de espera, señalética de tránsito, pistas para viraje y construcción de rotonda en intersección de calle Freire con enlace San Isidro desde la Ruta 60 CH. Esto último permitirá acceder desde la citada Ruta (desde el oriente y poniente) hacia la caletera colindante al Hospital Biprovincial.

OPINIÓN DE NUESTROS USUARIOS

Abelina Olivares Molina es Presidenta de Junta de Vecinos, tesorera de la UNCO de Juntas de Vecinos de Artificio, La Calera; y Presidenta del Consejo de Salud del Cesfam de Artificio, de la misma ciudad del cemento: *“Creo que toda esta obra será beneficiosa para nosotros, pues el Hospital San Martín nos queda muy a trasmano, mientras que con el Hospital Biprovincial tendremos mejores accesos”*



La dirigente agrega que: *“Esperamos que la atención sea más expedita y con más profesionales para ir reduciendo las Listas de Espera. También esperamos que se esté trabajando desde ya, para subsanar cualquier problema que se vaya presentando, y en especial que se nos consulte a los usuarios que trabajamos a la par con salud, y no que se decida todo a puertas cerradas para que esta nueva obra nos beneficie a los habitantes de ambas provincias”*.

DOS
Vías de Acceso
y una Salida en
HBQP

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

GRAN AVANCE SE HA PODIDO CONSTATAR EN VISITAS A LA OBRA

A través de las visitas habituales a la obra, como aquellas con referentes técnicos de los diversos equipos clínicos, se ha ido constatando el progresivo avance del Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, obra que ya cuenta con notorios avances para el beneficio de los habitantes de ambas provincias y con altos estándares de calidad.

Así, con un 63% de avance y con fecha de término para noviembre del año 2020, se espera que durante el segundo semestre del año 2021 se realice el ansiado cambio a las nuevas dependencias, las que impresionan por su amplitud y comodidad para los más de 320 mil usuarios de la zona, pero también para el bienestar de los mismos funcionarios que desarrollarán sus labores sanitarias.



INICIO DE ENTREGA DE PLANOS DEL HBQP A UNIDADES Y SERVICIOS

Con gran entusiasmo por parte de los funcionarios, se inició la entrega de los planos de sus respectivas unidades y servicios; lo anterior con la finalidad de visualizar los espacios que tendrán en el Nuevo Hospital.

La primera entrega de planos se realizó a representantes de las Unidades de Pensionado, Informática, Unidad de Odontología, Cirugía, Medicina, Hospitalización Domiciliaria, Unidad del Niño, Unidad de la Mujer y Equipo Chile Crece Contigo.



El orden de entrega de la planimetría por parte de nuestro equipo de Gestión del Cambio, está contemplado de manera progresiva, según la ubicación de las unidades en el Nuevo Hospital, desde el piso 6 hacia el -1.

+ 670
Funcionarios
Sensibilizados en
Gestión de Cambio

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

“Estamos avanzando en el Plan de Inversiones, con todas las complejidades que ello conlleva y con los logros que hemos obtenido”

La Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Solene Naudon Díaz, entrega un breve balance de las inversiones de nuestra red asistencial, entre ellas el Hospital Biprovincial Quillota Petorca:

“Con gran compromiso de todos los equipos de este Servicio de Salud y coordinados con el Minsal, este año hemos avanzado en las inversiones del Plan Nacional de Gobierno, destinadas a renovar nuestra red de alta complejidad, con la ejecución de: Hospital Dr. Fricke, Hospital Biprovincial Quillota Petorca y Hospital Provincial Marga Marga. Sólo con la construcción de estos hospitales, nuestro Servicio registra una inversión de \$500 mil millones de pesos, una de las más importantes a nivel nacional en infraestructura sanitaria.

Estos hospitales dispondrán además de tecnología de vanguardia, que sin duda, elevarán la calidad diagnóstica y terapéutica hacia nuestra población.

*Por ello estamos avanzando en el Plan de Inversiones, con todas las complejidades que ello conlleva y con los logros que hemos obtenido, por ejemplo, en la entrega en septiembre de este año, de todos los recintos terminados del Hospital Dr. Gustavo Fricke, por parte de la constructora, iniciándose el proceso de Puesta en Marcha, para iniciar sus funciones el año 2020, lo que será un impacto sin precedentes en la calidad de atención de nuestros usuarios. Hoy se encuentra en etapa de ingreso de los equipos de alta gama, calibración y capacitación de los funcionarios y funcionarias, así como las tramitaciones para la autorización sanitaria. El **Hospital Biprovincial Quillota Petorca**, ya cuenta con un 100% de obra gruesa terminada y estamos sobre un 63% de avance total, estimándose que de acuerdo a lo programado, esté terminado el último trimestre del 2020, para iniciar el período de Puesta en Marcha y entrar en funciones el segundo semestre del año 2021. En tanto, el Hospital Provincial Marga Marga se encuentra en la V fase de diseño. Al igual que los otros EARs son centros que contarán con la más alta gama de equipamientos y equipos de gran escala de construcción, acordes a las necesidades de atención de salud de nuestros usuarios y usuarias”.*



63%

AVANCE

TOTAL



“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl
Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142